
ATA N° 017/2017 

---Décima segunda sessão Ordinária do dia vinte e um de junho de dois mil e dezessete. -- 

---Presidente: Deivid Rafael da Costa Vargas (PSDB). ------------------------------------------------ 

---1°Secretário Ver. Marcelo de Oliveira Machado (PP). ----------------------------------------------- 

---2°Secretário Ver. André Evandro Becker (DEM). ----------------------------------------------------- 

---Demais vereadores: Ademir Tasso Kunast (PT), Anderson de Azevedo Vargas (PT), 

Darci Pereira da Silva (PT), Guaraci Braga da Silva (PT), Isaias da Rosa Silva (PSB), 

Renato Pereira Vargas (PTB). --------------------------------------------------------------------------------

---Às dezenove horas e quinze minutos, havendo número regimental, o Sr. Presidente 

invocando a proteção de Deus declarou aberta a sessão cumprimentando a todos os 

presentes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Em seguida o Sr. Presidente convidou o 2°secretário, a fazer a leitura do texto bíblico.  -- 

---Em seguida, o 1° secretário procedeu à leitura das correspondências e proposições 

enviadas a casa: ---Oficio nº0183/17 secretaria da agricultura, solicitando as dependências 

da câmara para uma reunião de produtores hortigranjeiros. ---Oficio nº0184/17 executivo 

municipal, solicitando a retirada do projeto de lei n°072/17. ---Rafael, Marcelo e André, 

encaminhando projeto de lei 087 a comissão orçamento finanças e tributação. ---Oficio 

nº186/2017 executivo municipal, solicitando cópia do áudio e vídeo da sessão do dia 

07/06/17. ---CM 063156/17 ministério da educação, informando a liberação de recursos 

financeiros destinados a FNDE. ---Oficio nº11/17 AVAT, convite 93° encontro de 

vereadores dia 17 de junho, encantado. ---Oficio n°0189/17 executivo municipal, 

encaminhando as leis 1569/17 a 1576/17. ---Oficio n°0193/17 executivo municipal, 

resposta ao oficio n°040/17. ---Oficio nº12/17 secretaria municipal da saúde, solicitando as 

dependências da câmara no dia 21/07/17 II conferência da assistência social do município 

de Tabaí. ---Oficio nº0194/17 executivo municipal, encaminhando os PLS n°088 a 091/17.-

---Oficio nº 0199/17 executivo municipal, encaminhando os PLS n°092/17 e 093/17. ---------

---Dando prosseguimento, uma vez que a leitura da ata não foi requerida por nenhum 

vereador, o Presidente colocou em discussão a ata n°015 de 2017. Como não houve 

contestação e de acordo com o parágrafo 1° do art. 82 do regimento interno ele declarou 

aprovada. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---O Presidente comunicou ao plenário o parecer de admissibilidade ao PL nº 076/17 que 

Institui o Plano Plurianual do Município de Tabaí - RS para o período 2018-2021, conforme 

artigo 162 do regimento interno desta casa. -------------------------------------------------------------- 

-----------------------------------------------ESPAÇO DE LIDERANÇAS-------------------------------------

---Aberto o espaço de lideranças, seguindo o critério de rodízio entre os partidos, a ordem 



para pronunciamento neste espaço foi: PTB, DEM, PP, PSB, PT ---------------------------------- 

-------------------------------------------------EXPEDIENTE COMUM-----------------------------------------

---Não houve oradores. -----------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------ORDEM DO DIA---------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 080/2017 do Executivo Municipal que: Cria cargo de Atendente de 

Educação Infantil no quadro de cargos de provimento efetivo e dá outras providências.” ---

Em discussão. ---Em votação.  (Aprovado por unanimidade). -------------------------------------

---Projeto de lei n°081/2017 do Executivo Municipal que: Autoriza contratação temporária, 

emergencial de excepcional interesse público e dá outras providências.” ---Em discussão. -

--Em votação (Aprovado por unanimidade). ------------------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 086/17 do Executivo Municipal que "Autoriza o Poder Executivo a 

conceder auxilio à Empresa MANTEKSISTEM SUPORTE INDUSTRIAL LTDA - ME, em 

conformidade com a Lei Municipal n°. 433/05 e alterações.” ---Em discussão. ---Em 

votação (Aprovado por unanimidade). -------------------------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 087/2017 do Legislativo Municipal que: “Regulamenta a concessão de 

vale-alimentação ao servidor do Poder Legislativo e dá outras providências.” ---Em 

discussão. ---Em votação (Aprovado por unanimidade). --------------------------------------------

---Projeto de lei n° 088/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza o Poder Executivo a 

celebrar convênio, e dá outras providências.” ---Em discussão. ---Em votação (Aprovado 

por unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 089/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza o Poder Executivo a 

custear o concerto de aparelhos de informática ao Grupamento de Policia Militar de Tabaí.” 

---Em discussão. ---Em votação (Aprovado por unanimidade). -----------------------------------

---Projeto de lei n°090/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza o Poder Executivo a 

conceder auxilio à Empresa NICOLLY MAIDANA ROSA - ME, em conformidade com a Lei 

Municipal n°. 433/05 e alterações.” --Em discussão. ---Em votação (Pedido de Vista do 

vereador André Evandro Becker aprovado por unanimidade). ---------------------------------

---Projeto de lei n° 092/017 do Executivo Municipal que: “Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a conceder subvenção financeira à Comunidade São Sebastião de Tabaí/RS, e 

dá outras providências.” --Em discussão. ---Em votação (Aprovado por unanimidade). ---

---Projeto de lei n° 093/017 do Executivo Municipal que: “Revoga a Lei Municipal n° 1.570 

de 08 de junho de 2017.” --Em discussão. ---Em votação (Aprovado por unanimidade). --

-----------------------------------EXPLICAÇÕES PESSOAIS-------------------------------------------------

---O primeiro vereador a utilizar a palavra foi Ademir Tasso Kunast, cumprimentou a todos 

e falou sobre sua indicação na Rua João Oduarto Claus, disse que quando estava de 



secretário no ano passado, duas ou três vezes teve que trocar a placa, um caminhão 

quebrava ou um trator e os vândalos de madrugada tiravam. Foi solicitado que colocasse a 

indicação, pois está muito perigoso, Tem gente que vem de fora, desce e entra direto na 

Rua João Claus. A outra indicação é para colocar na Rua 28 de Dezembro, entre o posto 

de saúde e o mercado do Zezé dois quebra-molas, pois tem gente que passa em alta 

velocidade e tem o banco e o posto de saúde, isto está muito perigoso. A terceira 

indicação diz respeito a realização da feira do pequeno agricultor semanalmente e do 

artesanato para incentivar os pequenos agricultores e o pessoal que fazem artesanato. 

Encerra agradecendo. -------------------------------------------------------------------------------------------

---O segundo vereador a utilizar a palavra foi Deivid Rafael da Costa Vargas, 

cumprimentou a todos e leu a resposta em relação ao oficio onde na oportunidade foi junto 

o prefeito Arsênio, a secretaria de administração Roselena e também o vereador Marcelo. 

Estiveram junto com o Júlio Francisco Gregori Brune, diretor de planejamento e expansão 

no dia 13 de maio de 2017 no Banrisul em Porto Alegre, levaram um oficio solicitando uma 

agência própria do Banrisul, porque hoje eles tem um posto que não atende com eficiência 

no trabalho e também com eficácia no atendimento, disse que hoje o trabalho é um pouco 

precário devido a demanda grande e o caixa somente um, disse também que às vezes 

falta dinheiro no caixa eletrônico ou não funciona. Ressalta que foram atrás disto para 

melhorar o atendimento, pois lá gera toda a movimentação financeira do município e dos 

municípios próximos também, falou que foram atrás e a resposta veio através do correio 

dizendo que foi atendido o pedido e colocado o segundo caixa eletrônico no posto de 

atendimento do Banrisul no município de Tabaí e será deslocado mais um funcionário de 

taquari para Tabaí para o atendimento do caixa interno e voltarão a analisar o pedido do 

posto transformar em agência. Ressalta que desta forma está ajudando e agregando o 

municio de Tabaí. ------------------------------------------------------------------------------------------------

---O terceiro a utilizar a palavra foi o vereador Isaias da Rosa Silva, cumprimentou a todos 

e falou de sua indicação sobre um bueiro aberto que está localizado na rua Frederico 

Nascimento que já era um problema antigo e foi solicitado uma solução antes que uma 

criança ou ônibus caia dentro.  Falou sobre sua 2º indicação da ponte na rua Frederico 

Nascimento que era de madeira até o ano passado e então foi retirado a ponte e colocado 

canos de concreto, disse que quando foi feito isso estavam vendo que daria problemas e 

com a primeira chuva houve problemas e a cada chuva o material da ponte vai saindo aos 

poucos, ressalta que foi feito um serviço ruim. Encerra agradecendo. -----------------------------

---Com nada mais havendo a tratar às dezenove horas e quarenta e quatro minutos em 

nome de Deus declarou encerrada a sessão. ------------------------------------------------------------                      


